

"Fiesta de los Nuevos Perfiles 4.0" conecta a estudiantes con la minería

Alumnos (as) del Colegio Don Bosco Calama vivieron esta experiencia.

Redacción
La Estrella

El Colegio Técnico Industrial Don Bosco de Calama fue el epicentro de la inspiradora jornada denominada "La Fiesta de los Nuevos Perfiles 4.0", actividad organizada por Impulsa 4.0, con el objetivo de acercar a estudiantes y docentes de liceos técnicos de la región de Antofagasta a las transformaciones que está viviendo la industria minera, de la mano de sus protagonistas.

Dirigida a alumnos y alumnas de terceros y cuartos medios, la iniciativa tuvo como propósito informar y formar sobre temáticas fundamentales como: ¿Qué es la Mecatrónica? y ¿Cuáles son los perfiles del futuro en la industria minera?, abordando también los resultados del estudio de demandas de perfiles, el nuevo perfil de Mantenimiento Mecatrónico, y los avances del Centro Integrado de Operaciones.

La jornada, respaldada



COLEGIO DON BOSCO

INICIATIVA FUE ORGANIZADA POR IMPULSA 4.0 Y REUNIÓ A ESTUDIANTES DE DIVERSOS LICEOS.

por Antofagasta Minerals, BHP, Codelco y SQM, junto a sus socios ejecutores como la Corporación Clúster Minero Región de Antofagasta y la alianza CCM-Eleva, buscó involucrar a estudiantes y profesores para que conocieran de primera fuente las oportunidades, desafíos, e innovaciones tecnológicas y socioecológicas que están redefiniendo la minería.

Durante la actividad se realizó un seminario, encabezado por Cecilia Meléndez, gerenta de Impulsa 4.0, quien valoró la iniciativa afirmando: "Estamos vi-

viendo un encuentro de estudiantes que lo que busca es presentar cuál es el futuro de la minería, cuáles son estos nuevos perfiles laborales que va a requerir la industria, cuáles son esas competencias y habilidades 4.0 que ellos van a empezar a adquirir, porque ellos son el futuro que la minería 4.0 necesita".

En el seminario también participaron destacados profesionales como Felipe de la Rosa, líder de tecnología en Spence, y Michael Briceño, operador mayor de despacho y comunicaciones de Codelco Chuquicamata,

quienes compartieron sus experiencias laborales y respondieron inquietudes de los y las estudiantes.

Felipe de la Rosa expresó: "Es un honor poder compartir con los muchachos y muchachas que están en tercero y cuarto medio. Tratar de dejar este granito de arena y demostrarles que hoy día hay una necesidad dentro del país gigante de desarrollar talento local, de que migremos un poco de lo tradicional y lo conectemos mucho más con la tecnología, que es el futuro del crecimiento regional y personal". 🌟